

13 janvier 1875, à savoir que les écrivains qui se plaisent à aiguïser leur esprit dans des matières de ce genre visant à la nouveauté, et qui s'efforcent, sous prétexte de piété, de répandre, même à l'aide de Revues, des titres de dévotion inusités, doivent être engagés à renoncer à leur dessein, et à réfléchir sur le danger où ils se mettent d'entraîner les fidèles dans l'erreur, même sur les dogmes de la foi, et de fournir aux ennemis de la religion un prétexte pour médire de la pure doctrine catholique et de la véritable piété.

PETITE CHRONIQUE

Les Quarante-Heures auront lieu à St Raphaël, le 25 ; à St Flavien, le 27 ; au Couvent de Montmagny, le 29 ; à St Colomb, le 30.

L'armée américaine compte 40 catholiques par cent, et cependant elle n'a que 3 chapelains catholiques.

Un congrès de Juristes, tenu à Florence, a voté une résolution favorable au divorce. Or, parmi les 77 avocats qui ont adopté la dite résolution, il y a 30 Juifs. Les Juifs d'aujourd'hui n'aiment pas plus l'Eglise catholique que leurs ancêtres n'aimaient Jésus-Christ.

L'excellent ouvrage du R. P. Hamon, S. J., " Les Canadiens-français de la Nouvelle-Angleterre," est en vente à la résidence des Jésuites, rue Dauphine, Haute-Ville, Québec. Prix : une piastre.

Tous les fidèles de l'archidiocèse sont informés qu'ils doivent, sous peine de faute grave, faire parvenir à l'autorité ecclésiastique, d'ici à un mois, tous les écrits de la Vénérable Marie de l'Incarnation qu'il ont en mains, et indiquer les personnes qu'ils savent en avoir en leur possession.

Il y a eu, dimanche dernier, à Montmagny, bénédiction d'un nouveau carillon, par S. E. le cardinal Taschereau.

Le S. Pontife vient de publier une nouvelle Encyclique sur la dévotion du Saint Rosaire.

Dimanche a lieu, à Sainte-Marie de la Beauce, l'inauguration d'un nouvel orgue et la pose de la première pierre de la chapelle dédiée à sainte Anne.